
2022-8-20 
あつぎ市民発電所の総会報告にあわせて温暖化対策の専門家である江守正多さんの講演が問題を抱え

ながらもやっと終了しました。 
参加者は科学に基づき分かりやすく今の状況を説明されて理解が深まったと思います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


